

« **La liturgie, un don à recevoir** » (4^{ème} étape) : pour nous aider à recueillir ce que nous avons découvert, partagé et vécu depuis le début de cette démarche, un livret est disponible à la Maison Saint-Julien et sur le site internet du diocèse. Ce livret permet de vivre une rencontre à quelques personnes.

Les jours de Scarron : du 18 au 21 avril. Brocante dans les locaux de la paroisse de la cathédrale → antiquités, livres, bibelots, salon de thé, disques, bric-à-brac, artisanat ... Ouverture : samedi, de 14h30 à 18h / dimanche, de 10h à 13h et de 14h30 à 17h.

Exposition de peintures à la cathédrale : du 22 avril au 5 mai. Œuvres de l'artiste Annie Galipot visibles aux heures d'ouverture de la cathédrale (8h-19h).

Conférence-témoignage sur la création en Sarthe d'un « village Saint-Joseph » : mardi 23 avril, 20h30, maison Saint-Julien.

Concert polyphonique de musique sacrée : samedi 27 avril, 20h30, église de Mézières-sous-Lavardin. Ce concert permettra de récolter des fonds pour la restauration des vitraux de cette église paroissiale.

Fête de la dédicace de la cathédrale du Mans : lundi 29 avril → 18h : office des vêpres / 18h30 : messe. La dédicace d'une église est l'acte solennel par lequel un édifice est voué définitivement au culte. Chaque année, on célèbre donc l'anniversaire de la dédicace.

Pèlerinage pour les vocations : mercredi 1^{er} mai à Saint-Laurent-sur-Sèvre. Au programme : marche, prière, témoignages, atelier, messe. Inscription sur <https://www.sarthecatholique.fr/pelerinage-pour-les-vocations/> ou au 02 43 28 28 98.

Les roulettes eucharistiques : pèlerinage vers Notre-Dame du chêne du 10 au 12 mai (de La Suze à Notre-Dame du chêne). Marche itinérante avec des temps de pause, de prière et de partage. Renseignements et inscriptions avec le QR code ci-joint.



SAMEDI 1^{er} JUIN : OLYMPIADES DIOCÉSAINES

Le 1er juin a lieu le rassemblement diocésain de cette année qui prend une forme originale puisque c'est autour d'activités sportives que nous sommes tous invités à nous retrouver dans le cadre magnifique de l'abbaye Notre-Dame de Perseigne.

Journée pour tous et gratuite !

Au programme : des rencontres par équipes (sports de ballon, de balle, pétanque, marche, olympiades pour les enfants, natation ...), restauration sur place, temps fraternel, messe présidée par l'évêque, son et lumière en soirée.

Toutes les informations et les modalités pour vous inscrire sur le site : sarthecatholiqueolympiade.fr.



Ensemble paroissial
CATHÉDRALE SAINT-JULIEN
ÉGLISE SAINT-BENOÎT
NOTRE-DAME DE LA COUTURE

Dimanche 21 avril 2024

4^{ème} dimanche du Temps Pascal

Merci d'emporter cette feuille avec vous

Chers frères et sœurs !

La Journée mondiale de Prière pour les Vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie. Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons.

Ainsi, cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils rencontrent. Et je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous la beauté du Royaume de Dieu.

Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.

Pape François, message pour la 61^{ème} journée mondiale de prière pour les vocations

Accueil : Qu'exulte tout l'univers

**Qu'exulte tout l'univers,
Que soit chantée en tous lieux
La puissance de Dieu
Dans une même allégresse,
Terre et cieux dansent de joie
Chantent alléluia !**

1. Par amour des pécheurs
La lumière est venue
Elle a changé les cœurs
De tous ceux qui l'ont reconnue

2. Vous étiez dans la nuit
Maintenant jubilez
Dieu vous donne la vie
Par amour il s'est incarné

3. Que chacun reconnaisse
Jésus est notre Roi
Rejetons nos tristesses
Pour une éternité de joie

Prière pénitentielle : Messe de Grégoire François-Dainville

Gloria : Isabelle Fontaine

1^{ère} lecture : Livre des Actes des Apôtres (4, 8-12)

Psaume 117 : La pierre qu'ont rejeté les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle

2^{ème} lecture : 1^{ère} Lettre de Saint Jean (3, 1-2)

Evangile de Jésus-Christ selon saint Jean (10, 11-18)

Prière universelle : Accueille au creux de tes mains la prière de tes enfants

Sanctus : Messe de Grégoire François-Dainville

Agnus Dei : Messe de Grégoire François-Dainville

Communion : Orgue

Action de grâce : Nous t'avons reconnu, Seigneur

1. Mon Père, mon Père, je m'abandonne à toi
Fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses, je te remercie,
Je suis prêt à tout, j'accepte tout,

**R. Car tu es mon Père, je m'abandonne à toi.
Car tu es mon Père, je me confie en toi.**

2. Mon Père, mon Père, en toi je me confie,
En tes mains, je mets mon esprit.
Je te le donne, le cœur plein d'amour.
Je n'ai qu'un désir : t'appartenir.

Sortie : Rendons gloire à notre Dieu !

**R. Rendons gloire à notre Dieu !
Lui qui fit des merveilles,
Il est présent au milieu de nous
Maintenant et à jamais !**

4. Dieu envoie son Esprit,
Source de toute grâce,
Il vient guider nos pas
Et fait de nous des saints.

5. Gloire à Dieu notre Père,
À son Fils Jésus-Christ,
À l'Esprit de lumière
Pour les siècles des siècles.

Intentions de messe

messe de 8h30 : Abbé Roger ROUL

messe de 10h30 : memento des vivants : Benoît de RANCOURT

memento des défunts : Annick MAICHE ; Elie LEBOUC; Marie-Claude GARNIER